

# L'OVNI de Vagney : d'autres témoins

M. Jean Gosset, professeur d'éducation physique à Planois, n'a pas été la seule personne à apercevoir, mardi, à 18 h 09, un OVNI dans le ciel de Vagney.

Mme Marguerite Germain, de Vagney, l'a vu également ainsi qu'un ouvrier plâtrier qui travaillait chez elle.

« Il s'agissait, nous a-t-elle expliqué, de deux points lumineux très brillants, environ huit fois plus gros qu'une belle étoile et dont le halo avait à peu près la dimension du disque de la pleine lune. Ils ont traversé le ciel sans bruit et se sont éteints brutalement et silencieusement ».

Mme Germain qui ne croit ni aux extra-terrestres, ni aux soucoupes volantes, a cependant été fortement impressionnée par le phénomène lumineux qui s'est produit, rappelons-le alors qu'il faisait jour.